

えのき



去る6月19日（月）に給食試食会を開催いたしました。校長先生、栄養教諭の先生含め37名の方にご参加いただきました。令和元年の開催を最後に中止が続いていましたが、今年度久しぶりに給食試食会を開催することができました。



栄養教諭の先生。学校給食の歴史や食育、一宮市内で採れる地域の食材など、いろいろなお話をしていただきました。ありがとうございました。

『愛知を食べる学校給食の日』
メニューは、牛乳、ご飯、めひかりフライのごまソースがけ、こがね和え、愛知のかきたま汁、愛知のみかんゼリー。
愛知県や一宮市でとれた食べ物を取り入れられたメニューです。



☆アンケートの結果☆

- ・一宮市や愛知県産の食材を知ることができて良かった。
- ・「地産地消」を取り入れて給食に出すのは良いと思いました。
など、「愛知を食べる学校給食の日」の取り組みへの好評が多く寄せられました。
味付けや量については「ちょうどよい」という方がほとんどでした。
- ・子供と給食の話をする機会が増えそうです。
- ・バランス良く、とても美味しかったです。
- ・食べる時間が少し短く感じました。



給食試食会開催にあたり、校長先生、教頭先生、栄養教諭の先生、ご参加くださいました皆さま、ご協力ありがとうございました。〈2年生PTA一同〉